

Förderung im Unterricht

Neue Unterrichtsmaterialien zur Förderung der Kinder in der Kleinklasse der Volksschule Völkermarkt.

VON PETRA LAMMER

VÖLKERMARKT. Die Volksschule Völkermarkt-Stadt freut sich über eine Unterstützung der Kinderfreunde für die Kleinklasse der Schule.

Förderung für Kinder

„Durch diese finanzielle Unterstützung der Kinderfreunde konnten verschiedene Unterrichtsmaterialien zur basalen und visuellen Stimulation für mehrfachbeeinträchtigte Kinder angekauft werden“, erklärt Volksschuldirektor Norbert Haimburger und beschreibt weiters die angekauften Materialien, die

künftig in der Kleinklasse zur Verwendung stehen: „Neben einem Zaunelement, an dem Greif- und Tastmaterialien angebracht sind, erhielten die Kinder ‚taktile Scheiben‘ und spezielle Mobiles, die die kognitive und physische Entwicklung der Kinder fördern sollen.“

Kinderfreunde Völkermarkt Klaus Kniely, der Obmann der Kinderfreunde Völkermarkt, freut sich, mit seinem Verein die Kinder der Volksschule unterstützen zu können. Manuela Pitomec, die Klassenlehrerin der Kleinklasse, die Assistentinnen in der Pflege, Gabi Messner und Monika Wastl, sowie Direktor Norbert Haimburger bedanken sich im Namen der Kinder herzlich bei den Kinderfreunden Völkermarkt für diese wertvolle Unterstützung.



Direktor Norbert Haimburger (li.) von der Volksschule Völkermarkt-Stadt mit Obmann Klaus Kniely von den Kinderfreunden Völkermarkt

Foto: Privat